

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, miércoles 28 de junio - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0116

La refundación avanza



¡Prohibido Olvidarlos! Se rinde homenaje en memoria de los mártires de la resistencia

Al cumplirse 14 años del fatídico golpe de Estado, realizado al expresidente Constitucional de la República, José Manuel Zelaya Rosales, hoy se rindió homenaje a los mártires de la resistencia que dieron su vida por la causa democrática.

El nefasto suceso dejó una convulsionada Honduras, que se levantó en lucha contra las pretensiones de la oligarquía ante el proyecto impulsado por el Poder Ejecutivo que celebraría una histórica consulta popular llamada "Cuarta Urna", la mayor propuesta para promover la democracia participativa.

Este trascendental suceso dejó en los hondureños sudor, sangre y lágrimas, por lo que no podemos seguir la historia sin recordar a esos combatientes caídos, nuestros mártires de la resistencia, cuyas muertes al igual que el tirano golpe de Estado continúan en la impunidad.

Tras este hecho se generó la disconformidad en la población hondureña, lo que provocó el nacimiento del movimiento social llamado Frente Nacional de Resistencia Popular (FNRP).





Realizan taller sobre Insumos para la elaboración de la Política Nacional Urbana



Con la presencia del Gobernador Departamental de Atlántida, César Humberto Agurcia, el Diputado Oscar Ariel Montoya, el sector privado, entes gubernamentales, representantes del Gobierno Local y sociedad civil, se realizó el taller participativo “Insumos para la elaboración de la Política Nacional Urbana Territorial de Honduras”.

El evento contó con el apoyo de ONU Hábitat, Fundación Arquitectura Solidaria (FAS) y el Proyecto Conservando los Ecosistemas Costeros implementado por @UICN_CONSERVA con financiamiento de @USAIDHONDURAS.

La jornada realizada en la ciudad de La Ceiba, Atlántida representó el intercambio técnico para consolidar la formulación de la “visión, objetivos y ejes estratégicos del desarrollo urbano territorial”.

“Yo Si Puedo” gradúa a pobladores de Comayagua



Un total de 85 graduados obtuvieron su diploma en el Instituto Polivalente Superación del Valle, de la Villa de San Antonio Comayagua.

El Gobernador Departamental de Comayagua, Gredis Cardona, asistió a los Actos de Graduación del Programa Presidencial YO SI PUEDO 2023 en el municipio de La Villa de San Antonio, Comayagua. Este programa pretende reducir el índice de analfabetismo en el país, mismo que está siendo coordinado con el Gobierno de Cuba, gracias a la iniciativa del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro.



Cooperantes socializan Plan Maestro para el Control de Inundaciones en el Valle de Sula



El titular de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero asistió a la socialización de los resultados de la visita realizada a Honduras por funcionarios japoneses, en el marco del Proyecto de Cooperación Técnica “Plan Maestro para el Control de Inundaciones en el Valle de Sula”.



El evento contó con la participación de representantes de la Secretaría de Infraestructura y Transporte (SIT), el Centro de Estudios de Desarrollo y Valle de Sula (CEDVS) y de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA).

Hospital de Occidente instala hipocloradores



La Secretaría de Salud (Sesal) a través de la organización Emprendiendo Oportunidades Sostenibles (EOS) y Mancomunidad PUCCA, realizó la instalación de hipocloradores en el Hospital de Occidente.

El dispositivo está valorado por 21,000.00 lempiras, tiene la finalidad de mejorar la calidad del agua que abastece al centro asistencial.

La instalación de los hipocloradores en el Hospital de Occidente permitirá el tratamiento adecuado del agua procedente de dos tanques de almacenamiento.

Asegurando su calidad y potabilidad para su uso en procedimientos médicos y en el bienestar general de los pacientes. Esta solución eficiente y sostenible demuestra el compromiso de los colaboradores en el ámbito de la salud.



Honduras firma adhesión al Código Internacional para la Protección de los Turistas

Como parte de la 68 reunión de la Comisión Regional para las Américas (CAM) de la Organización Mundial de Turismo que se realiza en Ecuador, se llevó a cabo una ceremonia para la firma de adhesión de Honduras al Código Internacional para la Protección de los Turistas.

Este código, adoptado por la Asamblea General de la OMT en su vigésima cuarta reunión, celebrada en Madrid (España) en diciembre de 2021, se extendió a 13 países: Camboya, las Maldivas, Indonesia, Ecuador, Costa Rica, Guatemala, Guinea-Bissau, Honduras, Moldova, Myanmar, Paraguay, Portugal y Uruguay.

El Código Internacional para la Protección de los Turistas es el primer instrumento de derecho indicativo destinado a la protección de los turistas, que proporciona un conjunto completo de principios y recomendaciones en situaciones de emergencia y de los derechos de los turistas como consumidores, además de dar las suficientes garantías a los turistas internacionales en el entorno surgido tras la Covid-19.

Para Honduras es un paso firme en la promoción de país y hacer más atractivo el entorno turístico acelerando la recuperación del turismo, creando confianza y seguridad entre los turistas cuando reservan un viaje o un servicio turístico.

Vicecanciller Rodríguez se reúne con Cámara de Comercio de Sevilla, España



Con el fin de potenciar la inversión en Honduras, la Subsecretaría de Cooperación y Promoción Internacional Cindy Rodríguez, se reunió con el señor Francisco Herrero, presidente de la Cámara de Comercio de Sevilla (CCS), en España.

El evento contó con la participación del Embajador de Honduras en España, Marlón Brevé; el presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Tegucigalpa (CCIT), Daniel Fortín; Directora Ejecutiva de la CCIT, Paola Díaz; la Directora de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés (CCIC), Maritza Lara y representantes de 11 empresas españolas.

La Vicecanciller Rodríguez, resaltó que Honduras cuenta con diversas oportunidades de negocios para invertir, asimismo invitó a los empresarios sevillanos a descubrir las bellezas naturales.

En el encuentro, suscribieron un convenio de cooperación con la Cámara de Comercio de Sevilla, además de acuerdo de colaboración para brindar asistencia técnica a los emprendedores y empresas hondureñas radicadas en esa región.

Listas para ser licitadas obras de mitigación en Los Jucos y colonia Miramesí



Dos importantes obras de mitigación que vendrán a salvar vidas en sectores vulnerables de la capital están listas para ser licitadas próximamente por las autoridades de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), con apoyo financiero del Banco de Desarrollo de Alemania (KfW).

Se trata de los proyectos para reducir el riesgo de inundaciones y deslizamientos de tierra en el sector Los Jucos del barrio Morazán y en la colonia Miramesí, cuyo diseño ya está terminado para entrar al proceso licitatorio.

“Ya se encuentran listos los diseños para que se inicie la licitación de dos importantes proyectos de mitigación, obras que hemos planificado con apoyo de KfW y que están destinadas a salvar vidas y evitar que estos problemas históricos de riesgo sigan causando daños”, informó el alcalde del Distrito Central, Jorge Aldana.

En el sector de Los Jucos ha sido recurrente el problema de las inundaciones por el desbordamiento de la quebrada La Orejona y, con los trabajos programados, se espera reducir ese impacto negativo que generan las lluvias en la zona.

Las obras consisten en la edificación de una losa de canalización del cauce de la quebrada, demolición y reconstrucción del puente, muro de mampostería, demolición y reconstrucción de una caja puente, limpieza de la vertiente y resane del pie de los muros existentes.

Asimismo, un disipador de alcantarilla y jardinera, un canal de concreto, la construcción de la plaza La Orejona, una rampa vehicular para mantenimiento, un puente peatonal en el área recreativa, una plaza de acceso y un paso vehicular hacia el bulevar Morazán.

Entre tanto, en la colonia Miramesí se ha producido deslizamientos en la ladera aledaña al río Choluteca, que ha dejado incomunicadas varias comunidades de sus alrededores, por lo que se ha diseñado obras de estabilización del talud y la construcción de un parque lineal o plaza recreativa que beneficiará tanto a los habitantes de ese lugar como de los sitios cercanos.

Gobierno entrega 59 paneles solares para iluminar hogares en La Paz

El gobierno de la presidenta, Xiomara Castro, llega a dar luz de esperanza y sostenibilidad a las familias de las comunidades del Naranjo Planes y Planes en el municipio de Marcala en La Paz, mediante la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (Pronaders), con la entrega de 59 sistemas fotovoltaicos que beneficiarán a más de 200 personas.

Cabe resaltar que los sistemas fotovoltaicos o paneles solares entregados, es gracias a la ampliación de la primera etapa del proyecto de Energía Renovable para el Desarrollo Rural Sostenible (Pro-Energía Rural), de la SAG-Pronaders, como una iniciativa que llega a facilitar la vida de estas familias en cinco ámbitos importantes como ser: salud, educación, economía y ambiental.

La titular de la SAG, Laura Elena Suazo, señaló que “por iniciativa de presidenta estamos brindando alternativas para reducir el gasto de consumo de energía, ahorrar el costo de producción y ayudar al medio ambiente”.



Los pobladores de la comunidad de las aldeas antes mencionadas ya no necesitarán ocote o velas para iluminarse por la noche o horas tempranas de la mañana, porque ahora contarán con focos en viviendas, debido a la energía solar.

De igual forma, con un tono de alegría, pobladores de la aldea Naranjo Planes, agradecieron por la entrega de paneles solares ya que sus niños ya no tendrán que estudiar en la oscuridad.

“Gracias a nuestra presidenta, Xiomara Castro, que tuvo a bien tomarnos en cuenta estas aldeas remotas, para nosotros esto es un gran logro”, comentó Sofía, beneficiaria de un panel solar en la aldea Naranjo Planes.



Fincas camaroneras garantizan la inocuidad y la exportación tras aprobación de China

Las fincas y plantas camaroneras de la zona sur, bajo inspección y certificación del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (Senasa), de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), que envían su producto al mercado de Europa y Estados Unidos tienen ahora la oportunidad de exportar a la República Popular China.

Lo anterior, debido al cumplimiento de las medidas de bioseguridad, las buenas prácticas acuícolas, bajo un Sistema de Inspección Basada en Riesgo y un Plan Anual de Residuos aplicado por la Dirección Técnica de Inocuidad Agroalimentaria de Senasa las plantas pueden comercializar el camarón con inocuidad y calidad.

La labor de los inspectores oficiales de esta dirección técnica de la institución ha contribuido significativamente para que la Presidenta, Xiomara Castro, junto a la titular de la SAG, Laura Elena Suazo, el Canciller Enrique Reina, y el director general de Senasa, Ángel Emilio Aguilar, lograrán recientemente la aprobación del protocolo para que 9 empresas del rubro puedan exportar al mercado de China.

La jefa de Control de Calidad de la empresa Rivermar, Melisa Ramos, ubicada en la aldea el ojochal, Marcovia, señaló: "Esta finca de camarón está dividida en seis sectores, con 64 piscinas en producción y sacan entre 4,500 libras por hectárea entre 2 a 3 ciclos al año, este camarón es exportado a Francia y Europa y ahora tienen la posibilidad de enviarlo a China, ya que antes era mandado a Taiwán".

Ramos, aseguró que la institución gubernamental supervisa las buenas prácticas acuícolas y hace auditoría.

Pobladores de Apacilagua, Choluteca, reciben el BTP

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro, está comprometido con la seguridad alimentaria de la población, pequeños productores de Apacilagua, Choluteca, fueron beneficiados con el programa presidencial Bono Tecnológico Productivo (BTP).

El BTP, cuenta con semilla mejorada para su germinación más eficaz y esta es tolerante a la sequía, entre otros beneficios, además este bono viene acompañado con un qq de fórmula.



gobiernosolidario.sjgd.gob.hn